

Kodim 1311/Mrw Gelar Bazar Murah Harga Dibawah Standar Sekejap Langsung Ludes

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Apr 19, 2023 - 06:38



Dandim 1311/Mrw Letkol Constantinus Rusmanto saat menyampaikan sambutannya di acara bazar murah

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka menjelang lebaran Idul Fitri 1444 H/2023 M, Kodim 1311/Mrw menggelar bazar murah. Bertempat di halaman Makodim 1311/Mrw, kompleks KTM Bahomohoni, Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Selasa (18/04/2023).

Kegiatan ini merupakan inisiatif Dandim 1311/Mrw, Letkol Inf Constantinus Rusmanto membantu meringankan beban warga ditengah melonjaknya harga-harga kebutuhan bahan pokok maupun Sembako jelang lebaran yang tinggal hitungan hari.



"Harapan kita kegiatan ini dapat membantu meringankan beban warga ditengah melonjaknya harga sembako jelang lebaran serta dapat menekan inflasi," harap Dandim 1311/Mrw saat menyampaikan sambutannya.

Untuk sejumlah Sembako yang disiapkan di bazar murah tersebut, Kodim 1311/Mrw mengandeng sejumlah perusahaan yang sedang berinvestasi di wilayah Morowali maupun Morowali Utara yang merupakan wilayah teritorial Kodim 1311/Mrw.

Hal ini dilakukan agar kehadiran perusahaan berkontribusi nyata terhadap warga Morowali, dapat langsung membantu meringankan kesulitan warga ditengah melonjaknya harga Sembako jelang Idul Fitri 1444 H/2023 M.



"Terimakasih kepada sejumlah perusahaan yang telah berkontribusi untuk kegiatan ini, mudah-mudahan apa yang menjadi harapan kita semua lewat kegiatan ini dapat tercapai," ujar Dandim yang dikenal low profil itu.

Pada kesempatan itu, Bupati Morowali yang diwakili Sekda Morowali, Drs. Yusman Mahbud mengapresiasi serta mendukung kegiatan bazar murah yang dilaksanakan Kodim 1311/Mrw.

Hal ini merupakan bentuk sinergi antara Pemda Morowali dengan Kodim 1311/Mrw untuk bersama-sama meringankan beban warga ditengah melonjaknya harga Sembako dan menekan angka inflasi jelang Idul Fitri 1444 H/2023 M.

"Atas nama Pemerintah Daerah mengapresiasi dan mendukung kegiatan ini. Pelaksanaan bazar murah ini sangat membantu warga, ini merupakan bentuk sinergi Kodim 1311/Mrw bersama Pemda Morowali menekan inflasi," tutur Yusman Mahbud.

Pantauan media ini harga Sembako yang dijual dengan harga Rp.50.000/paket terdiri dari beras 5 kg, minyak goreng berisi 1 liter, minuman botol serta teh celup.

Tak heran dalam sekejap Sembako langsung ludes diserbu pembeli, mengingat harga Sembako tersebut jauh lebih mahal di pasaran maupun ditempat penjualan lainnya.



Kegiatan tersebut juga dirangkaikan dengan penyerahan hadiah pemenang turnamen bulutangkis liga Ramadhan Kodim 1311/Mrw tahun 2023, sekaligus pemberian bingkisan lebaran dari Dandim 1311/Mrw kepada jajaran anggota Kodim 1311/Mrw serta para awak media yang selama ini bertugas di kabupaten Morowali.

Selain itu, Dandim 1311/Mrw, Letkol Inf Constantinus Rusmanto juga tak lupa memberikan tali asih kepada anak yatim piatu serta memberikan paket Sembako gratis sebanyak 50 paket kepada warga kurang mampu.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 1311/Mrw, Kapolres Morowali, Setda Morowali, sejumlah pimpinan OPD Pemda Morowali, perwakilan perusahaan seperti PT Fadlan, PT Transon, PT CGG, PT ANA, PT Cor, PT. AFB serta undangan lainnya.

(PATAR JS)